



**Relevos.** Entre los 15 cambios llegan a la dirigencia nacional priista Rolando Zapata, Jorge Herrera, Alonso Reyes, Ignacio Peralta, Salvador Jara y Joaquín Hendricks Díaz

# Moreno se atrinchera en el PRI e incorpora a seis ex gobernadores

ÉDGAR LEDESMA, CIUDAD DE MÉXICO

Con la finalidad de "robustecer las estructuras y ser más cercanos a la sociedad", el líder del PRI, Alejandro Moreno, hizo 15 cambios en el CEN y sumó

a seis ex gobernadores. En tanto, pese a ganar una suspensión contra la difusión de audios, Layda Sansores dio a conocer otro en el que *Alito* presume de conocer y dar línea a periodistas. PÁGS. 6 Y 7



## Partidos políticos



Anuncio de los cambios partidistas para "robustecer la estructura". JUAN CARLOS BAUTISTA

# Alito se atrinchera en el PRI e incorpora a 6 ex gobernadores

**Relevos.** El líder nacional realiza 15 cambios en carteras del CEN priista, incluido el reclutamiento de Rolando Zapata, Jorge Herrera, Alonso Reyes, Joaquín Hendricks Díaz, Salvador Jara e Ignacio Peralta

É. LEDESMA, E. DAMIÁN Y E. MOSSO  
CIUDAD DE MÉXICO

En medio del escándalo por los audios revelados por la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, y los reclamos de ex líderes que piden su renuncia, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, anunció cambios en el Comité Ejecutivo Nacional del partido para sumar a ex candidatos y ex gobernadores priistas cercanos a su círculo político.

Con la finalidad de "robustecer las estructuras partidistas" y adaptar al partido a las nuevas condiciones para ser más cercanos a la sociedad, Alito dijo sacudir el órgano central interno tricolor y sacó a antiguos operadores priistas mexicanos como Ricardo Aguilar y Carlos Iriarte.

Uno de ellos es Rolando Zapata Bello, quien gobernó Yucatán de 2012 a 2018, se incorporó a la Secretaría Electoral en lugar de Carlos Iriarte, ex alcalde de Huixquilucan; Zapata Bello apenas en

## Viola amparo concedido al dirigente. Layda da a conocer otro supuesto audio de Moreno

La gobernadora de Campeche, Layda Sansores, publicó un nuevo audio de Alejandro Moreno, pese a que horas antes se emitió una suspensión provisional para frenar la difusión del material.

En el audio supuestamente se escucha a Alito hablando sobre una represalia que operó contra un periodista que lo criticó en una columna y hace alarde de su relación con los medios de comunicación.

"Yo no soy periodista, pero soy político y sé dónde más duele", dice Moreno al explicar cómo supuestamente controla las columnas en su contra. Además, habla de su relación y cercanía con periodistas y medios de comunicación e insinúa que en caso de que él fuera dueño de un periódico habría publicado en primera plana una nota en la cual se hablara de la madre de quien le ofendiera. Antes de relevar el material,

Sansores dijo que tiene en su poder una hora de audio, 80 horas de video, 43 mil 800 mensajes de WhatsApp, incluida una conversación con el gobernador del Edomex, Alfredo del Mazo, sobre una disputa. En respuesta, Moreno dijo que la gobernadora cometió un delito al quebrantar un amparo, publicando el audio, el cual dijo que es "absolutamente falso, manipulado y editado".

febrero había sido designado secretario de Alianzas Políticas y Agenda Ciudadana del partido.

Otro de los cambios fue el ex gobernador de Durango Jorge Herrera, quien será secretario de

Asuntos Religiosos, mientras en la Secretaría de Frontera Sur y Temas Migratorios estará el ex gobernador Joaquín Hendricks.

El ex gobernador de Michoacán Salvador Jara será titular de la

Comisión de Ciencia, Tecnología y Educación; el ex gobernador de Colima Ignacio Peralta va a la Administración Pública y Gobernanza del Consejo Político Nacional, y el ex mandatario de Zacatecas Mi-

guel Alonso Reyes fungirá como secretario de Operación Política.

Otro cambio fue Graciela Ortiz, ex candidata del PRI al gobierno de Chihuahua, a la Secretaría de Organización, en lugar del mexicano Ricardo Aguilar; Sara Rocha estará en Gestión Social, mientras que en la Secretaría Jurídica y de Transparencia se incorporó a Israel Chaparro.

En la Comisión Nacional de Ética estará María Esther Scherman, cercana a Manlio Fabio Beltrones; Judith Murguía será la secretaria de la Frontera Norte; Paulina López, de Medio Ambiente, y Alejandra Andrade, adjunta de la Presidencia. Alejandro Avilés presidirá la Comisión de Combate a la Pobreza del Consejo Político Nacional, y María Alemán, estará en Desarrollo Metropolitano.

El ex gobernador Rolando Zapata dijo que son "hombres y mujeres de partido", que llaman a la "unidad, lealtad y fraternidad al interior del PRI".



Confirmó que esta fuerza política sigue "firme" con la alianza Va por México (con PRD y PAN) de cara a las elecciones de 2023 y 2024. En tanto, Alejandro Moreno aseveró que la coalición les da competitividad frente a Morena, que, dijo, está "desesperado".

Sobre las demandas de Morena y PT para ser retirado de la presidencia de la Comisión de Gobernación en la Cámara de Diputados, dijo que no le preocupa, pues comentó que aunque presenten más solicitudes "no podrán hacer nada", por lo que remarcó que también permanecerá en ese cargo.

Alito negó que los cambios se deban a las demandas y presiones de los ex presidentes del PRI,

**"A mí no me van a quebrar con sus grotescas y burdas campañas de odio"**

quienes le exigieron renovación en el Consejo Político.

#### Concenden recurso

Un juez federal en Nuevo León otorgó una suspensión de plano al líder del PRI, Alejandro Moreno, medida cautelar que ordena a la gobernadora de Campeche, Layda Sansores a no difundir más audios del priista que presuntamente lo relacionan con delitos y actividades irregulares.

Sin embargo, la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, publicó un nuevo audio, pese a la suspensión provisional. En res-

puesta, el priista dijo que la gobernadora cometió un delito federal al quebrantar un amparo, publicando el audio, el cual dijo es "absolutamente falso, manipulado y editado, con la intención de dañar a la oposición" y con la intención de confrontarla con todos los sectores.

"Amí no me van a quebrar con sus grotescas y burdas campañas de odio; lo he dicho y lo repito: ¡Primero muerto, antes de ceder ante esta dictadura que intentan instaurar!", tuiteó.

La resolución se suma a la admisión a trámite de otro amparo que ordena tramitar el incidente de suspensión, pero no aclara si también instruye a la gobernadora a no difundir más grabaciones.

Moreno dio a conocer en su cuenta de Twitter la resolución del juez de Nuevo León, donde menciona que "tras nueve programas de difamación, calumnias y mentiras", "la justicia me dio la razón" para que se detenga la publicación y distribución de audios ilegales en el programa de Layda Sansores o por cualquier otro medio o vía".

Horas antes, Moreno denunció que el actuario del juzgado federal de Campeche fue a notificar a la gobernadora la suspensión del amparo, pero se negaron a recibirlo. "Ha sido notificada por diversos medios, es un hecho notorio y público del que no puede alegar su desconocimiento".

Por la mañana, las bancadas de Morena, PVEM y PT dejaron plantado por tercera vez al priista Alejandro Moreno en la Comisión de Gobernación de la Cámara de Diputados. ■